



Ibagué, 30 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1279

¡Aliste el rabo e' gallo y el sombrero! Ya arrancó el gran Desfile de San Pedro

Aún está a tiempo para salir de casa y disfrutar en familia o con amigos de este evento cultural y artístico.

Tal y como se les prometió a propios y visitantes, el gran Desfile de San Pedro en Ibagué, arrancó este domingo 30 de junio sin ningún contratiempo y a las 10:00 de la mañana en punto. Por lo que si aún no ha salido de casa, está a tiempo para ir a disfrutarlo en familia o con amigos.

El recorrido inició desde el Hotel Casa Morales e irá por toda la carrera Tercera hasta la calle 15, allí girará para llegar a la carrera Quinta, por donde descenderá derecho hasta finalizar en la calle 42.

“Del departamento del Cauca traemos el Carnaval, y en los trajes podemos ver lo colorido y sus símbolos que representan nuestras tradiciones indígenas, y eso es lo que les queremos mostrar”, indicó Daniel Villarraga, miembro Agrupación Fundación Cultural Aires de Pubenza del Cauca

Durante el desfile, los espectadores conocerán a las 18 embajadoras nacionales del folclor y disfrutarán con sus más de 80 agrupaciones coreomusicales; también están las reinas del Carnaval de Barranquilla y Carnaval de Negros y Blancos de Pasto; así como también la Miss Universe Colombia 2024-2025, Daniela Toloza.

Por otro lado, también están los 11 departamentos invitados al Festival de Festivales, y las seis agrupaciones artísticas que participan del Encuentro Internacional del Folclor; entre otras sorpresas.